
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos procurados por diversos motoristas que trafegam pelas ruas 

Limoeiros e Maestro Antônio Giamarusti, que clamam pela URGENTE intervenção do 

Poder Executivo solicitando estudos da Transerp visando reforços e melhorias nas 

sinalizações de solo e aérea no endereço que consta na ementa do presente 

requerimento.  

Alegam que, apesar da sinalização de solo existente no local, os 

acidentes são frequentes e que é grande a dificuldade de travessia pelos pedestres, haja 

vista o alto fluxo de veículos naquele local. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 17 de junho de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

REQUER ESTUDOS DA TRANSERP SOBRE 

REFORÇO E MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO 

TRÂNSITO NA CONFLUÊNCIA DA RUA 

LIMOEIROS E MAESTRO ANTÔNIO GIAMARUSTI, 

NO BAIRRO JARDIM RECREIO, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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